



Iztapalapa, Ciudad de México, 15 de Octubre de 2024. BOL. 15/151024

PROPONE ALEIDA ALAVEZ MESA DE DIÁLOGO PERMANENTE A TRABAJADORES INFORMALES DE VÍA PÚBLICA

La Alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez Ruiz, propuso a trabajadoras y trabajadores informales en espacios públicos una mesa de diálogo permanente donde se garanticen sus derechos y su mejora continua, al tiempo que se respete la seguridad, movilidad, sanidad, higiene y vivienda de la ciudadanía en general.

Ante representantes de organizaciones de comerciantes informales y otros trabajadores en vía pública con presencia en ésta y otras demarcaciones, la mandataria local planteó un diálogo para la construcción de una política pública que avance con pasos concretos en la preservación del orden en un contexto de dinamismo en la demarcación.

Alavez Ruiz, dio la bienvenida al proceso legislativo donde, conforme a la Constitución Política de la Ciudad de México, se busca reconocer y proteger los derechos de estos trabajadores.

De parte de su gobierno ofreció avanzar en cuanto a capacitación en diversos rubros, especialmente para el acceso a financiamiento, así como certeza jurídica sobre sus derechos y los del resto de usuarios del espacio público, lo mismo que revisión permanente de lugares donde pueden laborar y, en su caso, vender los productos más pertinentes para cada zona.

Precisó que su Gobierno en esta demarcación asume los cuatro ejes generales frente al trabajo en el espacio público: respeto, protección –particularmente a niñas y niños de la explotación en cualquiera de sus manifestaciones-, promoción y







garantía a las y los trabajadores de participación activa en la elaboración y actualización de las políticas públicas, en función de las necesidades de ellas y ellos, pero también del conjunto de la sociedad.

"La idea es sesionar trimestralmente y que en esta mesa se agenden los temas por zona, organización y otros rubros, y que revisemos puntualmente todo para decidir acuerdos e intervenir. Obviamente esto implica el resguardo y protección civil de las personas todas", enfatizó.

Consideró conveniente que en estos espacios participen también, además del Gobierno de la Alcaldía y las y los comerciantes, las organizaciones y expertos en comercio ambulante y trabajo informal, líderes sociales, personas reputadas de la comunidad y organizaciones de la Sociedad Civil.



